
第３回会議の開催状況
第１ 開催月日

令和４年１２月５日（月）

第２ 出席者
公安委員長 １名
協議会 委員 １１名
警察署 署長、副署長、総務官、刑事官、地域交通官、総務課長、会計課長、

留置管理課長、生活安全課長、地域課長、刑事第一課長、刑事第二課長、
交通第一課長、警備課長 １４名
若手職員 ７名
地域課員 ４名

第３ 議事の概要

１ 業務説明等
警察署から
・令和４年度業務推進状況について説明がなされた。

２ 業務説明に関する意見
(1) 電動キックボードの交通違反

委員から「電動キックボード利用者の交通違反があるか」旨の質問がなされ、
警察署から「ナンバープレート無しによる検挙がある」旨の回答がなされた。

(2) 制服警察官によるコンビニエンスストア等利用
警察署から「制服警察官がコンビニエンスストア等で飲食物を購入する取組

を開始した」旨の説明がなされ、委員から「インターネット記事において、好
評のコメントが多く寄せられているので、積極的に制服で買い物してもらいた
い」旨の要望がなされた。

(3) 少年非行
警察署から「不良行為少年が増加傾向にある」旨の説明がなされ、委員から

「教育現場で指導をしているが、中学生がスマートフォン利用によりグループ
をつくり、悪質化しているので、今後も協力をお願いしたい」旨の要望がなさ
れた。

３ 諮問事項の説明
警察署から
・若手職員の育成について説明がなされた。

４ 諮問事項に関する意見
(1) 若手警察官交番の一日

警察署から若手警察官の勤務状況について、写真を示しながら「交番の一日
は、遺失物受理、巡回連絡、交通取締りなど様々な業務に従事している」旨の
説明がなされ、委員から「24時間勤務は、体力的にも精神的にも辛いと思う
が、治安維持のため頑張ってもらいたい」旨の意見がなされた。

(2) 経験した取扱事案
委員から「印象に残っている取扱事案があるか」旨の質問がなされ、警察署

若手警察官から「各種検挙事案や、安否確認による人命救助事案などが印象に
残っている」旨の回答がなされた。

５ 速度取締り指針
警察署から
・令和５年速度取締り指針について説明がなされた。

６ 速度取締り指針に関する意見
警察署から令和５年速度取締り指針について、「交通事故発生件数の多い路線

を重点的に取締りを実施する」旨の説明がなされ、委員から「交通量の多い通勤
時間帯において、スピードの出し過ぎや信号無視を見かけるので、取締りをよろ
しくお願いする」旨の要望がなされた。


